

**LAPORAN HASIL BELAJAR**

Nama Peserta Didik : **Kardinal** Kelas : 6  
Nomor Induk / NISN : 181901004/ 0119371228 Semester : 2/Genap  
Nama Sekolah : SD Yos Sudarso Tahun Ajaran : 2023/2024  
Alamat Sekolah : Jalan Raya Ciniru No.16

**A. Sikap**

Deskripsi	
1. Sikap Spiritual	Kardinal, sangat baik dalam sikap ketaatan beribadah, berperilaku syukur, berdoa sebelum dan sesudah belajar, toleransi dalam beribadah,
2. Sikap Sosial	Kardinal, sangat baik dalam sikap jujur, disiplin, tanggung jawab, sopan santun, peduli, percaya diri.

**B. Pengetahuan dan Keterampilan**

KKM SATUAN PENDIDIKAN 60

No	Muatan Pelajaran	KBM	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre-dikat	Deskripsi	Nilai	Pre-dikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	75	84	B	Kardinal, sangat baik dalam memahami karya keselamatan Allah yang disampaikan melalui para nabi. Baik dalam memahami diri sebagai bagian warga dunia dan melibatkan diri dalam berbagai keprihatinan umat manusia	84	B	Kardinal, baik dalam melakukan aktivitas (misalnya menuliskan refleksi/ membuat kliping/ membuat slogan/ merumuskan doa) berkaitan dengan ajaran gereja tentang hati nurani. Baik dalam melakukan aktifitas (misalnya membuat rangkuman/ merencanakan kegiatan/ mewawancarai tokoh gereja) yang berkaitan dengan tugas pelayanan gereja
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	75	81	B	Kardinal, baik dalam menelaah persatuan dan kesatuan terhadap kehidupan berbangsa dan bernegara beserta dampaknya. Baik dalam menganalisis penerapan nilai- nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari.	86	B	Kardinal, sangat baik dalam menyajikan hasil telaah persatuan dan kesatuan terhadap kehidupan berbangsa dan bernegara beserta dampaknya. Baik dalam mengampanyekan manfaat keanekaragaman sosial, budaya, dan ekonomi.
3	Bahasa Indonesia	70	79	B	Kardinal, baik dalam menggali isi teks pidato yang didengar dan dibaca. Baik dalam menelusuri tuturan dan tindakan tokoh serta penceritaan penulis dalam teks fiksi.	80	B	Kardinal, sangat baik dalam menyajikan hasil pengaitan peristiwa yang dialami tokoh dalam cerita fiksi dengan pengalaman pribadi secara lisan, tulis, dan visual. Baik dalam menyampaikan penjelasan tentang tuturan dan tindakan tokoh serta penceritaan penulis dalam teks fiksi secara lisan, tulis, dan visual.
No	Muatan Pelajaran	KBM	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre-dikat	Deskripsi	Nilai	Pre-dikat	Deskripsi

4	Matematika	60	75	B	Kardinal, baik dalam 0. Cukup dalam menjelaskan bilangan bulat negatif (termasuk menggunakan garis bilangan).	83	B	Kardinal, sangat baik dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan modus, median, dan mean dari data tunggal dalam penyelesaian masalah. Baik dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan operasi penjumlahan, pengurangan, perkalian, dan pembagian yang melibatkan bilangan bulat negatif dalam kehidupan sehari-hari.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	65	80	B	Kardinal, baik dalam menjelaskan peristiwa rotasi dan revolusi bumi serta terjadinya gerhana bulan dan gerhana matahari. Baik dalam menjelaskan cara menghasilkan, menyalurkan, dan menghemat energi listrik.	82	B	Kardinal, baik dalam menyajikan karya tentang cara menyikapi ciri-ciri pubertas yang dialami. Baik dalam menyajikan karya tentang cara makhluk hidup menyesuaikan diri dengan lingkungannya, sebagai hasil penelusuran berbagai sumber.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	65	80	B	Kardinal, baik dalam memahami makna proklamasi kemerdekaan, upaya mempertahankan kemerdekaan, dan upaya mengembangkan kehidupan kebangsaan yang sejahtera. Baik dalam menganalisis posisi dan peran Indonesia dalam kerja sama di bidang ekonomi, politik, sosial, budaya, teknologi, dan pendidikan dalam lingkup ASEAN.	87	A	Kardinal, sangat baik dalam menyajikan hasil analisis mengenai perubahan sosial budaya dalam rangka modernisasi bangsa Indonesia. Baik dalam menyajikan hasil identifikasi karakteristik geografis dan kehidupan sosial budaya, ekonomi, dan politik di wilayah ASEAN.
7	Seni Budaya dan Keterampilan	75				83	B	Kardinal, sangat baik dalam mempraktikkan pola lantai pada gerak tari kreasi daerah. Baik dalam menyanyikan lagu-lagu dalam berbagai tangga nada dengan iringan musik.
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	75				85	B	Kardinal, baik dalam memaparkan perlunya pemeliharaan kebersihan alat reproduksi. Baik dalam mempraktikkan penggunaan variasi dan kombinasi gerak dasar rangkaian langkah dan ayunan lengan mengikuti irama (ketukan) tanpa/ dengan musik dalam aktivitas gerak berirama.
9	Muatan Lokal							

a.	Bahasa Sunda	70	79	B	Kardinal, baik dalam mengamati teks pidato tentang kesehatan masyarakat. Baik dalam memahami teks wawancara tentang wirausaha.	80	B	Kardinal, baik dalam membacakan teks pidato tentang kesehatan masyarakat dengan suara nyaring. Baik dalam menceritakan kembali isi teks deskripsi tentang globalisasi.
b.	Bahasa Inggris	65	75,7	B	Kardinal, baik dalam memahami kalimat dari sebuah kegiatan yang bisa dilakukan dan tidak bisa dilakukan. Baik dalam memahami kalimat dari keluhan yang diderita seseorang dan saran sederhananya.	75	B	Kardinal, baik dalam Berkomunikasi kalimat dari keluhan yang diderita seseorang dan saran sederhananya. Cukup dalam menyatakan kalimat berdasarkan pendapat terhadap suatu hal.
c.	TIK/Komputer	70				84	B	Kardinal, baik dalam Mengenal perangkat lunak pengolah presentasi. Baik dalam Memahami dan menggunakan windows explorer untuk manajemen file.

#### D. Learning Outcome

No	Core Value	Learning Outcome	Indikator Pencapaian	Predikat	Deskripsi
1	C2 (Character)	Communication	Menyampaikan pendapat dengan tepat	A	Sangat mampu dalam memiliki keterampilan bertanya dan mengungkapkan pendapat disertai dengan alasan sesuai kaidah kebahasaan.
2	C3 (Consciounes)	Collaboration	Menjalin kemitraan /jejaring	A	Sangat mampu dalam memimpin diskusi dan menjadi motivator antar teman.
3	C3 (Consciounes)	Mandiri	Mencari cara	A	Sangat mampu dalam berpendapat di depan audience dan mampu mempertahankan argumentasinya berdasarkan fakta.
4	C4 (Competence)	Creativity	Kritis	A	Sangat mampu dalam memilah setiap tindakan yang beresiko, berpikir lebih terbuka dalam penyelesaian masalah yang dihadapi secara kritis dan banyak akal.

#### E. Ekstrakurikuler

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1	PRAMUKA	B	BAIK
2	PADUAN SUARA	-	-
3	ANGKLUNG	B	BAIK
4	MENARI-	-	-

#### E. Saran-saran

Kardinal, sudah cukup baik dalam mengikuti pembelajaran hanya perlu ditingkatkan lagi dalam konsentrasi, fokus dan lebih giat lagi dalam mengikuti pembelajaran di kelas

**F. Tinggi dan Berat Badan**

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi Badan	139 cm	cm
2	Berat Badan	27 kg	kg

**G. Kondisi Kesehatan**

No	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	Baik
2	Penglihatan	Baik
3	Gigi	Baik

**H. Ketidakhadiran**

1	Sakit	:	-	hari
2	Izin	:	-	hari
3	Tanpa Keterangan	:	-	hari

Orang Tua / Wali

.....

Garawangi, 28 Juni 2024

Wali Kelas 6



**Maman Sudirman, S.Pd.SD**

**NIK 10431**

Kepala

Kepala SD Yos Sudarso



**Nina Warsini, S.Pd.**

**NIK 10856**